

Absender:

**Fraktion Bündnis 90 - DIE GRÜNEN im  
Rat der Stadt**

**20-12614**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Projektstand Fahrradverleihsystem**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

22.01.2020

Beratungsfolge:

Bauausschuss (zur Beantwortung)

Status

04.02.2020

Ö

**Sachverhalt:**

Seit Jahren bemüht sich die Stadt Braunschweig um den Aufbau eines Fahrradverleihsystems und führt dazu Gespräche mit verschiedenen Partner\*innen, wie etwa mit der Technischen Universität oder der NiWo. Die Umfrage unter den Studierenden der TU zur Ermittlung der Akzeptanz eines Fahrradverleihsystems ist mittlerweile abgeschlossen, die Ergebnisse liegen dem AStA vor. Leider fehlen der Politik jedoch nach wie vor verbindliche Informationen über die Art der geplanten Kooperation. Dazu fragen wir die Verwaltung:

1. Wurde die Verwaltung über die Ergebnisse der Umfrage des AStA informiert und - falls ja - welche Schlüsse zieht die Verwaltung daraus?
2. Ist der Verwaltung bekannt, wie sich der AStA selbst zur künftigen Beteiligung an einem Fahrradverleihsystem positioniert hat?
3. Gibt es bei anderen potenziellen Projektpartnern, z.B. der Wohnungswirtschaft, aktuelle Entwicklungen?

gez. Lisa-Marie Jalyschko

**Anlagen:** keine